

Vorschlag Nr.28

„Sanierung Außenfassade Haus der Musik“

Beschreibung:

Das Hauptziel des Projekts ist es, die Fassade vom "Haus der Musik" in unserer Stadt zu erneuern und aufzuwerten. Unser Fokus liegt dabei nicht nur auf der ästhetischen Verbesserung, sondern auch auf der Integration nachhaltiger Materialien, um die Energieeffizienz des Gebäudes zu steigern. Das "Haus der Musik" ist ein Ort der deutsch-polnischen Begegnung, an dem über 140 leidenschaftliche Künstlerinnen und Künstler ihre Talente entfalten und ihr Publikum begeistern.

In ersten Schritten konnte im Bereich des Haupteinganges ein Teil der Außenfassade bereits gestrichen werden und ein tolles Graffiti schmückt den Eingangsbereich. Was uns ärgert, ist die durch Fremde verunstaltete Außendarstellung dieses Hauses, die dringend überarbeitet werden sollte. Niemand würde vermuten, dass in diesem Gebäude von Kindern und Jugendlichen großartige Musik gemacht wird und es ein Ort voller Spaß ist.

Es ist dringend erforderlich, die Außentreppen, die als Fluchtweg dienen, zu sanieren, ebenso die bautechnische Erneuerung der gesamten Außenfassade zur Robert-Havemann-Straße. Beide Bereiche befinden sich in einem desolaten Zustand und erfordern dringend Renovierungsarbeiten. Die Sicherheit und Ästhetik des Gebäudes hängen von dieser dringenden Sanierung ab.

Geschätzte Kosten: 10.000 €